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2019 年 12 月 5 日上午，党委书记黄道峻主持召开了党

委会议，形成纪要如下：  

一、会议听取了组织部、人事处关于学校处级部门内设

科级机构方案的汇报。 

会议认为，根据部门职责进行定编、定岗、定员，职责

任务要明晰。针对学校历史问题，立足现有编制和科级职数

基础，在学校机构职数和人员编制不增加的基础上进行调

整。 

会议强调，处级部门内设机构要本着不断完善、与时俱

进的原则慎重决策，组织决定要有程序，做出决定就要执行。 

会议决定，同意《西安体育学院处级部门内设机构方

案》，由人事处根据修改意见进行细化调整后下发。 

二、会议听取了开发办公室关于学校本部校区综合开发

项目合作备忘录相关事宜的汇报。 



会议认为，启动东西门开发工作，再难也要往前走。东

西门开发有利于提高学校自身造血功能、为学校未来发展提

供经费来源。 

会议要求，《备忘录》要依法依规、仔细论证，明确双

方责权利，健康推进开发项目前期手续的申请办理。 

三、会议听取了科研处关于成立西安体育学院社会科学

界联合会相关事宜汇报。 

会议认为，高校社科联是在学校党委领导下的群众性社

会团体，是学校党委和行政联系学校社会科学工作者的桥梁

和纽带。 

会议决定，（一）同意成立西安体育学院社会科学界联

合会；（二）同意成立西安体育学院社科联筹备组，筹备组

由校相关领导，科研处、宣传部相关负责人组成。 

四、会议听取了团委关于学校第十八次团代会、第十三

次学代会相关事宜汇报。 

会议认为，围绕“完成好报告、修改与时俱进的章程、

圆满做好选举工作”是第十八次团代会、第十三次学代会的

中心工作。以团、学工作推动学校事业发展，充分发挥团代

会、学代会在学校治理体系和治理能力现代化建设中的作

用。真正做到党的好助手，保障中央、党委各项决策部署不

折不扣的贯彻落实。 

会议强调，（一）要严格按照选举办法进行选举，选举

名单要充分酝酿，避免出现问题；（二）大会组织要隆重热



烈，广泛宣传，做好报道宣传和采访；（三）群策群力积极

推进团、学工作更好发展。 

会议原则同意学校第十八次团代会、第十三次学代会方

案。 

五、会议听取了学工部关于学校辅导员考核管理办法汇

报。 

会议认为，（一）严格考核是正确的。辅导员是学生树

立正确三观的引领者，是学生正常教学秩序、生活保障、安

全稳定的管理者；（二）严格考核是必须的。通过考核能真

正体现奖惩罚懒，让优秀的辅导员得以晋升，作为选拔任用

年轻干部的有效重要途径。 

会议要求，（一）考核要有利于辅导员队伍的建设，要

有可操作性；（二）考核要有利于调动辅导员的积极性，为

争优创先做出保障；（三）要把上级各项鼓励政策用足用好，

严格按照规定制度，结合学校实际开展考核工作。 

会议原则同意学工部提交的《西安体育学院辅导员考核

管理办法》。 

六、会议听取了保卫处关于平安校园整改工作的汇报。 

会议认为，学校党委对平安校园检查验收工作高度重

视，聚焦问题、找准切口，取得了一定的成绩。 

会议强调，（一）安全稳定工作是攻坚战，学校要继续

加强物防、安保措施等薄弱环节；（二）积极开展保卫、稳

定安全工作，资金支持应花在刀刃上；（三）要加强安保人



员管理，加大对安保队伍人员力量的投入。 

七、会议听取了国资处关于部分固定资产报废的情况汇

报。 

会议认为，资产报废要树立节约思想，前期原价 600 万

的待报废固定资产报体育局后未及时批复，导致待报废物资

一直存放，根据新规定学校可自行按程序报废，应尽快办理。 

会议决定，原则同意校长办公会通过的原价 600万固定

资产报废意见。 

八、会议听取了基建处关于支付中国建筑西北设计院有

限公司设计等费用的汇报。 

会议决定，原则同意校长办公会通过的有关合同：（一）

同意支付中国建筑西北设计院有限公司设计费；（二）同意

签订鄠邑校区手球馆建设项目钢结构（屋面网架）、幕墙、

弱电工程、金属屋面深化设计及施工合同。 

九、会议听取了后勤管理处关于学校相关支出方案的汇

报。 

会议决定，（一）原则同意校长办公会通过的后勤管理

处 150 万维修方案，并按方案具体内容执行；（二）原则同

意校长办公会通过的后勤管理处外围保洁服务项目、场馆物

业保洁服务项目。 

十、会议听取了后勤管理处关于沣峪校区学生公寓加固

资金使用情况汇报。 

会议决定，目前学校沣峪校区学生公寓危楼加固招标项



目流标，按照要求完成重新造价后提交校长办公会审议。 
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